

DOÑINOS DE SALAMANCA

El equipo de Gobierno rescata cinco años después las vaquillas para las fiestas de San Marcos

La propuesta incluye dos tardes de festejos taurinos, suprimidos desde 2011, "para comprobar si hay participación de los vecinos"

ENE | DOÑINOS

El regreso de las vaquillas al municipio de Doñinos de Salamanca será la principal novedad de las fiestas patronales de San Marcos, que se desarrollarán del 21 al 25 de abril, día grande que estará dedicado a los mayores para mantener la tradición.

Una actividad suprimida desde hace casi cinco años, dado que la demanda ciudadana no era tan elevada por este tipo de festejos y que tras la reunión con los jóvenes, principales protagonistas de estos eventos, se decidió sustituir esta celebración y destinar los casi 10.000 euros que supone para materia de empleo y formación y ampliar las posibilidades de encontrar una salida laboral.

De esta manera, la normalidad y la diversión durante las fiestas patronales se han mantenido durante estos años desde 2012 y ahora es el equipo de Gobierno de Ciudadanos el que propone la inclusión de dos tardes de vaquillas, junto con alguna actividad relacionada, como un espectáculo de recortes o similar, asegura el alcalde, Manuel Hernández, quien asegura: "No es que lo hayan demandado demasiado, algunos lo han vuelto a pedir, pero vamos a probar para ver si hay participación".

En este sentido, insiste en que de los 60.000 euros presupuestados para las dos fiestas patronales (San Marcos en abril y Santo Domingo en agosto), "las vaquillas sólo suponen 10.000 euros, que es una cantidad que podemos asumir, teniendo en cuenta que las fiestas de San Marcos son las grandes y principales y siempre se llevan



La localidad acogió las últimas vaquillas en las fiestas de abril de 2011. | ENE

un poco más del presupuesto", afirma el primer edil.

Un gasto que los responsables municipales "estamos ajustando al máximo", por ello, como reconoce Manuel Hernández, "hemos optado por la contratación directa de los festejos y espectáculos y no lo hemos sacado a licitación para ahorrar más, aunque suponga más trabajo para mí como alcalde, que estoy contactando con las empresas de las diferentes actividades y sectores para que presenten los presupuestos, seleccionar la que más se ajuste a lo que necesitamos

para la diversión y el disfrute de los vecinos y poder cerrar el programa definitivo".

Asimismo, durante los cinco días que durarán las celebraciones, no faltarán los actos religiosos en honor al patrón, las orquestas y verbenas nocturnas, los campeonatos deportivos y, sobre todo, las actividades de convivencia y hermandad para estrechar las relaciones entre los vecinos, con el fin de que también participen los de las urbanizaciones, como son las comidas entre peñas y asociaciones con parrillada y concurso de pizzas.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Niños y jóvenes clausuran el encuentro scout.

Los más de 400 niños y jóvenes que se han reunido durante el fin de semana en el pabellón municipal de Carbajosa clausuraron ayer el encuentro con las canciones y las actividades de convivencia en las que han compartido experiencias y actuaciones entre los grupos de distintas localidades. | ENE

ALDEATEJADA

Ayuntamiento y CGB organizan la 'Operación Bocata' el próximo viernes 26

La población de Aldeatejada, encabezada por los escolares del municipio junto con sus padres, serán los protagonistas de la celebración de la 'Operación Bocata' de este año, que se celebrará el próximo viernes, día 26, en las instalaciones del nuevo frontón multiusos del municipio. Una actividad organizada por el Ayuntamiento y la empresa CGB, con la que los vecinos colaboran cada año con el proyecto que la ONG Manos Unidas desarrolla para mejorar las condiciones de vida básicas de la población de los países más necesitados, cuya recaudación irá destinada íntegramente a estas actuaciones. Los interesados deberán confirmar su asistencia para comer el bocadillo todos juntos a partir de las 13.30 horas. | ENE

CABRERIZOS

El 4 de marzo concluye el plazo de ofertas para la gestión de las piscinas municipales

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha abierto el plazo de presentación de ofertas económicas de las empresas interesadas en participar en la convocatoria para la adjudicación del contrato de gestión de los servicios públicos de las piscinas municipales. Para ello, las interesadas en formar parte del proceso de selección deberán entregar sus proposiciones económicas hasta el próximo viernes día 4 de marzo. El procedimiento de adjudicación es abierto, atendiendo a la oferta económica más ventajosa y con varios criterios de adjudicación. El objetivo del Consistorio es contratar el proyecto para iniciar las obras en el menor tiempo posible y que pueda comenzar la temporada de baño de verano sin contratiempos. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Los jóvenes trabajan sobre su futuro

Los jóvenes de Santa Marta de Tormes han participado en el taller 'Creando tu futuro' en el centro sociocultural en el que han recibido algunas ideas y pautas a la hora de decidir qué quieren hacer en el futuro. | ENE



Taller para los alumnos del Hernández Vera

Los alumnos de los dos cursos de Peluquería del Centro de Formación Profesional Hernández Vera participaron en una clase monográfica para aprender la técnica para hacer un spa de manos y una correcta higiene facial. | ENE